

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan tentang pengaruh *closed circuit Television (CCTV)* terhadap aktivitas peserta didik dalam mengikuti pembelajaran PKn di SMA YP Unila Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2012/2013, maka peneliti dapat menyimpulkan:

1. Pengaruh CCTV terhadap aktivitas peserta didik dalam mengikuti pembelajaran PKn sudah cukup baik karena aplikasinya dengan adanya penggunaan CCTV peserta didik menjadi lebih terawasi, hal ini terbukti bahwa setiap sudut ruangan yang berada di sekolah sudah ada CCTV Sehingga dengan terpantaunya kegiatan dan aktivitas peserta didik dapat meningkatkan kedisiplinan peserta didik dalam beraktivitas, dan dengan adanya sisi dan sudut yang terpantau, maka manfaat dan tujuan dari pada fungsi CCTV sebagai media pemantau dapat berjalan dengan baik.
2. Aktivitas peserta didik dalam penggunaan CCTV sudah cukup baik karena dengan adanya CCTV peserta didik dapat mengembangkan potensi dirinya karena dengan adanya CCTV peserta didik menjadi lebih terawasi dan fokus dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran sehingga dapat mencapai prestasi yang diinginkan oleh peserta didik.

Berdasarkan penjelasan tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang positif, signifikan, dan kategori keeratan tinggi antara pengaruh CCTV terhadap aktivitas peserta didik dalam mengikuti pembelajaran PKn artinya semakin baik pengetahuan tentang kriteria penggunaan CCTV terhadap aktivitas peserta didik dalam mengikuti pembelajaran PKn dan pada akhirnya akan mencapai prestasi yang baik.

B. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian, menganalisis, dan mengambil kesimpulan dari hasil penelitian, maka peneliti dapat mengajukan saran sebagai berikut:

1. Kepada siswa diharapkan dapat memiliki kesadaran yang tinggi terhadap pembelajaran PKn dan arti pentingnya penggunaan CCTV bahwa dalam penggunaan CCTV dapat meningkatkan prestasi belajar peserta didik karna peserta didik diharapkan lebih aktif, kritis, kreatif, dan produktif dalam proses pembelajaran sehingga siswa dapat lebih mengembangkan pengetahuannya agar dapat mencapai prestasi yang baik sehingga dengan adanya CCTV diharapkan peserta didik menjadi lebih konsentrasi dan kondusif dalam mengikuti pembelajaran karna kondisi kelas menjadi lebih nyaman, sehingga budaya tertib dan disiplin sudah terbentuk dengan sendirinya. Dengan demikian, penggunaan CCTV sudah tidak perlu lagi karna budaya tertib dan disiplin sudah terbentuk.

2. Kepada guru mata pelajaran PKn diharapkan dapat meningkatkan kreativitas dalam mengajar, menggunakan strategi pembelajaran yang inovatif, kreatif dan menarik agar dapat menumbuhkan suasana kelas yang kondusif dan menyadarkan peserta didik bahwa peserta didik dalam kegiatan pembelajaran berlangsung sedang diawasi oleh kepala sekolah dengan pemantauan CCTV, sehingga aktivitas peserta didik lebih meminimalisir aktivitas-aktivitas yang dapat mengganggu kegiatan pembelajaran berlangsung. Dengan demikian kegiatan pembelajaran menjadi lebih kondusif sehingga dapat mencapai tujuan pembelajaran yang diinginkan.
3. Kepada Kepala Sekolah diharapkan dapat meningkatkan sarana pembelajaran baik dari segi jumlah maupun kualitas dengan meningkatkan kebutuhan semua warga sekolah. Sarana yang harus ditingkatkan seperti menambah kamera CCTV dan memfasilitasi peserta didik buku-buku yang dapat meningkatkan motivasi peserta didik agar peserta didik dapat termotivasi dalam belajar dan memperoleh prestasi yang baik.